

Vorwort für die Schulolympics Volleyball 2025

Liebe Sportbegeisterte, liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

es ist uns eine große Freude, Sie alle zu den **Schulolympics Volleyball 2025** willkommen zu heißen, die dieses Jahr in der **Bezirkssporthalle Perg** stattfinden.

Diese besondere Veranstaltung wird durch die Zusammenarbeit des **Bundesministeriums für Bildung, Wissenschaft und Forschung (BMBWF)**, des **BORG Perg** und der **Mühlviertler Volleys** ermöglicht.

Gemeinsam stehen wir für die Förderung von sportlichem Engagement, Teamgeist und Fairness – Werte, die nicht nur den Volleyballsport, sondern auch das Schulleben bereichern.

Volleyball ist weit mehr als nur ein Spiel. Es ist ein Sport, der Gemeinschaft, Disziplin und Leidenschaft verbindet. Genau das macht die Schulolympics zu einem besonderen Ereignis, bei dem junge Talente aus ganz Österreich ihre Fähigkeiten zeigen und wertvolle Erfahrungen sammeln können.

Ein großes Dankeschön gilt den **Mühlviertler Volleys**, die mit ihrem Know-how und ihrer Begeisterung einen wesentlichen Beitrag dazu leisten, diese Meisterschaft auf die Beine zu stellen.

Ebenso gebührt den Organisatorinnen und Organisatoren des **BORG Perg**, den engagierten Lehrerinnen und Lehrern sowie den zahlreichen freiwilligen Helferinnen und Helfern unser aufrichtiger Dank.

Ohne ihren Einsatz wäre ein Event dieser Größe nicht möglich.

Liebe Schülerinnen und Schüler, diese Schulolympics gehören euch! Nutzt die Gelegenheit, um euer Bestes zu geben, eure Stärken weiterzuentwickeln und in fairen Wettkämpfen wertvolle Freundschaften zu knüpfen.

Gemeinsam schaffen wir eine unvergessliche Atmosphäre, in der der Sport im Mittelpunkt steht.

Wir wünschen allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern spannende und faire Spiele, großartige sportliche Erlebnisse und vor allem eine unvergessliche Zeit hier in Perg.

Mit sportlichen Grüßen,

Dir. Mag. Wolfgang Hackner, BSc.